

L'armée de la Syrie renforce ses positions militaires dans le sud de ce pays



Damas, 16 juin (RHC)- L'armée de la Syrie a renforcé ses positions militaires dans le sud de ce pays arabe en envoyant plus de troupes dans cette région pour lancer une forte offensive contre des groupes terroristes.

Selon des sources militaires, les renforts des unités gouvernementales, aux côtés des Forces de Défense Nationale, se sont déplacés vers la province de Deraa, dans le sud, depuis le gouvernorat de Homs.

D'autres informations ont précisé que depuis plusieurs jours, des contingents de soldats, équipés de chars et de blindés munis d'artillerie, entre autres moyens, ont été envoyés dans des zones du sud de la Syrie afin d'expulser les terroristes des zones qu'ils occupent.

Des médias syriens se sont fait largement l'écho de la décision du président étasunien, Donald Trump, d'autoriser la remise de plus de 6 millions de dollars aux dits Casques Blancs, organisation liée à des groupes terroristes en Syrie, ce qui démontre clairement que Washington appuie les bandes extrémistes qui sèment la terreur dans ce pays du Moyen Orient.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/164749-larmee-de-la-syrie-renforce-ses-positions-militaires-dans-le-sud-de-ce-pays>



Radio Habana Cuba